

24/03/07 V CERTAMEN DE SAETAS "CIUDAD DE MENGÍBAR"

Un año mas, como preludeo a la Seman Santa que muy pronto va a comenzar, el día 24 de Marzo tuvo lugar el V Certamen de Saetas "Ciudad de Mengíbar".

En un Salon de Actos practicamente lleno, los saeteros y saeteras locales volvieron a dar muestras del saber cantar y el saber derrochar arte sobre el escenario.

Uno tras otro nos fueron dejando, saeta tras saeta, un trozo de alma de cada uno de ellos a los que el tambor y la trompeta iniciaban con su sonido clasico.

Si acaso tambien resaltar la pobrisima iluminación, con la cual teniamos que hacer verdaderos malabares con la camara para poder , tanto tomar fotografías como grabar en video, y si bién la fotografía se puede tratar digitalmente el video permite menos tratamiento haciendo mas complicado que la calidad sea medianamente aceptable.

FOTOS